



Jahresrückblick 2022

**Bei uns gibt es
immer etwas zu tun.
Helfen Sie doch mit!**



Hilfe für Rumänische
Waisenkinder e.V.

Über uns

Unser Verein heißt „Hilfe für Rumänische Waisenkinder e. V.“ und in Rumänien "Viitorul copiilor"

Und genau darum geht es uns: wenigstens einigen von diesen, schon im Kindesalter vom Schicksal gebeutelten Kindern eine menschenwürdige Zukunft zu ermöglichen. Dazu ist es nötig, dass sie endlich ein Zuhause mit Geborgenheit, Sicherheit und Liebe erleben und dass auch materiell für sie gesorgt wird.

Ihre Geldspende ist für uns einer der wichtigsten Wege, einem Kind zu helfen. Jede Spende kommt direkt an. In über 23 Jahren konnten wir gemeinsam mit der Vereinsgründerin **Luise Fichtl** etwa 100 Kindern in unseren beiden Kinderhäusern „Maria“ und „Josefa“ helfen.

Schauen Sie sich unsere Projekte und die Bilder auf www.waisenkinder-ev.de an und machen Sie sich ein Bild davon, für wen Sie und wir das tun oder melden Sie sich für unseren Newsletter an (waisenkinder-ev@gmx.de). Sie können uns auch vor Ort besuchen, um selbst zu sehen, was wir mit Ihren Spenden alles erreichen können.



Damals...



zusammen mit unserem 1. Vorstand Dr. Georg Miethaner

♥ Kinder fördern

Eine tolle Entwicklung haben diese beiden Mädchen hinter sich. Vor drei Jahren kamen sie zusammen mit ihrem Bruder zu uns ins Haus Maria. Da die drei bis dahin nur in irgendwelchen Verschlagen gewohnt hatten, kannten sie weder Lichtschalter noch eine Dusche und auch vieles andere, was für Kinder in ihrem Alter völlig normal ist, war ihnen neu. Aufgrund ihrer

nicht altersgemäßen Entwicklung konnten die drei also vorerst nur eine Sonderschulklasse besuchen. Doch in den letzten Jahren haben vor allem die zwei Mädchen dank der Unterstützung unserer Hausaufgabenlehrer und Hausmütter aufgeholt. Nächstes Schuljahr haben die Mädchen sogar die Chance in eine Regelklasse zu wechseln.



Die älteren Zwillinge mit Opa und Vater

♥ Familienzusammenführungen

Immer wieder gelingt es uns, Familienangehörige unserer Kinder zu finden und ein Treffen zu organisieren. Dieses Jahr konnten wir 5 Geschwister wieder vereinen. Die Mutter verließ den Vater der Kinder, als die jüngste Schwester noch nicht geboren war. Die beiden älteren Zwillinge waren damals 3 Jahre alt und blieben beim Vater und dem Opa. Die beiden Männer waren dem Alkohol verfallen und konnten sich nicht um die beiden Kleinkinder kümmern, so dass die Zwillinge zuerst ins Straßenkinderheim gebracht und von dort zu uns vermittelt wurden. Die Mutter kam mit den drei jüngeren Schwestern zunächst bei der Oma unter, wo sie ein paar Jahre lebte, bis sie mit den drei Mädchen nach Deutschland ging - in der Hoffnung, auch die älteren beiden nachholen zu können. Leider trat das Gegenteil ein und den Vieren erging es so schlecht in Deutschland,

dass die Mutter die Mädchen selbst in ein Kinderheim in Deutschland gebracht hat und sich einige Jahre nicht mehr bei den Kindern gemeldet hat. Erst vor etwa zwei Jahren ging sie wieder zurück nach Rumänien, ordnete ihr Leben neu und meldete sich wieder regelmäßig bei allen Kindern. So erfuhren die beiden Ältesten dann auch, dass ihre Geschwister hier in Deutschland in einer SOS-Kinderdorf-Familien untergebracht sind. Als die Kinder diesen Sommer endlich wieder in den Ferien ihre Gasteltern besuchen konnten, war es auch möglich ein Treffen der Geschwister zu organisieren. Alle fünf Kinder waren sehr glücklich. Telefonate und weitere Treffen sollen folgen.



Die beiden Älteren sind mittlerweile seit 11 Jahren bei uns

♥ Flüchtlinge in Haus Thomas

Als wir von den vielen Flüchtlingen aus der Ukraine in Rumänien hörten, haben wir uns gleich gemeldet und unser Haus Thomas als Unterkunft angeboten. Und nun haben fünf Flüchtlinge zusammen mit ihren Haustieren bei uns ein vorübergehendes Zuhause gefunden.



Aus Dankbarkeit haben sie für die Kinder aus dem Haus Josefa, die rumänische Verwalterin, unseren 1. Vorstand Georg Miethaner und unsere langjährige Gastmutter Ulla Brehm gekocht.

♥ Eine neue Familie...

...hat dieses kleine Mädchen aus unserem Haus Josefa gefunden. Sie wurde Anfang des Jahres adoptiert. Ihre deutsche Gastfamilie hat sie an Ostern bei ihrer neuen Familie besucht. Sie hat sich sehr gut eingelebt und ganz liebe Eltern gefunden. Wir wünschen ihr alles Gute für ihre Zukunft!



Übrigens

Wir sind immer auf der Suche nach neuen und zuverlässigen Gastfamilien für unsere Kinder. Bei Interesse bitte einfach bei **Monika Ebersberger (0176-82158276 oder waisenkinder-ev@gmx.de)** melden.

♥ Es gibt immer viel zu tun

Nachdem wir in den letzten beiden Jahren nur selten in Rumänien sein konnten, gab es dieses Jahr noch mehr zu tun als sonst. Und viele fleißige Helfer unterstützten uns dabei. So konnte endlich die neue Küche im Haus Maria montiert werden. Außerdem wurde dort über der Terrasse eine Markise angebracht, sodass die Kinder im Sommer nun endlich auch bei den heißen Temperaturen draußen essen und spielen können. Viele weitere kleine Reparaturarbeiten fielen an und wieder wurden arme Familien in Sântana unterstützt. Natürlich kam auch das Spielen und Lachen mit den Kindern bei unseren Besuchen nicht zu kurz. Vielen Dank an dieser Stelle an alle, die den weiten Weg nach Rumänien auf sich genommen und ihre Freizeit für unsere Kinder geopfert haben.





**Erster Vorsitzender:
Dr. Georg Miethaner**

Bereich: Allgemeines
und Sponsoring
Tel.: 0176/85651506



**Zweiter Vorsitzender:
Vinzenz Huber**

Bereich: Sachspenden,
Volunteering und
Spendenquittungen
Tel.: 0176/ 68519087



**Kassierin:
Julia Brehm**

Bereich: Kasse, Einzüge
Patenschaften
Tel.: 0176/ 70624767



**Schriftführerin:
Monika Ebersberger**

Bereich: Patenschaften, Gast-
familien und Mitgliedschaften
Tel.: 0176/ 82158276

Spenden, weil...

- ✓ ...die Helfer und Vereinsmitglieder aus der Region kommen und damit direkt ansprechbar sind.
- ✓ ...100% der Spenden direkt bei den Kindern ankommen, denn die gesamte Verwaltung der Waisenhäuser vor Ort sowie viele handwerkliche Arbeiten machen wir ehrenamtlich.
- ✓ ...alle Transport- und Fahrtkosten von uns privat getragen werden.

Entscheiden Sie selbst, ob Sie eine Patenschaft oder eine einmalige Geldspende für ein Kind oder ein Projekt geben wollen, oder ob Sie es uns überlassen, Ihre Spende dort einzusetzen, wo sie am nötigsten ist.

amazonsmile Ab sofort sind wir bei Amazon-Smile gelistet. Sie können uns also mit Ihren Amazon-Bestellungen finanziell unterstützen. Mehr Infos unter www.smile.amazon.de.

Unsere Spendenkonten:

VR-Bank Rosenheim-Chiemsee
DE 33 7116 0000 0009 2994 32
GENODEF1VRR

**Kreis- und Stadtparkasse
Wasserburg am Inn**
DE 07 7115 2680 0000 4027 43
BYLADEM1WSB

Bei Adressangabe erhalten Sie selbstverständlich eine Spendenquittung!

Vereinsadresse: Hebertsham 14
83549 Eiselting | E-Mail: waisenkinder-ev@gmx.de
Homepage: www.waisenkinder-ev.de